

FORKOPIMDA

Danramil 0602-16/Ciruas Perintahkan Babinsa Dukung Ketahanan Pangan Lewat Pendampingan Pertanian

A. Nopriyadi - SERANG.FORKOPIMDA.COM

Jan 6, 2025 - 15:37



Banten, – Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan nasional, sesuai perintah Komandan Koramil (Danramil) Kopral Satu (Koptu) Jek Renol Sibarani, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-16/Ciruas Kodim 0602/Serang, aktif melaksanakan pendampingan kepada para petani.

Salah satu kegiatan yang dilaksanakan adalah, membantu petani menebar pupuk di areal persawahan bersama Kelompok Tani (Poktan) Banda Tani, bertempat di Desa Sukajaya Kecamatan Ciruas Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin (06/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-16/Ciruas Kapten Inf Afendi menyampaikan bahwa, Kegiatan tersebut merupakan wujud nyata dari komitmen TNI khususnya Babinsa, dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, melalui penguatan sektor pertanian. Dengan mendampingi petani secara langsung, Babinsa memastikan bahwa seluruh proses pertanian berjalan lancar dan efisien, sehingga dapat meningkatkan hasil panen, dalam mendukung ketersediaan pangan di wilayah.

"Kehadiran kami di sini, merupakan bagian dari tugas mendampingi masyarakat, khususnya petani, agar lebih produktif dalam mengelola lahan pertanian. Karena ketahanan pangan adalah tanggung jawab bersama, dan TNI selalu siap memberikan dukungan dengan sebaik mungkin," jelas Kapten Inf Afendi.

Lanjutnya, dengan langkah konkret seperti ini, diharapkan kerja sama antara TNI dan masyarakat terus terjalin erat, sehingga tercipta ketahanan pangan yang kuat, di wilayah teritorial Koramil 0602-16/Ciruas.

Sementara itu, Juanta selaku Ketua Kelompok Tani Banda Tani mengungkapkan rasa terima kasih, atas kehadiran Babinsa Koramiln0602-16/Ciruas. Secara langsung hadir untuk membantu petani, dalam menebar pupuk di lahan persawahan Desa Sukajaya.

"Kami sangat terbantu, dengan pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa. Kehadiran Babinsa memberikan motivasi sekaligus dukungan nyata, bagi kami dalam meningkatkan produktivitas pertanian," ujarnya.

Juanta juga menambahkan, perhatian dan dukungan dari Babinsa sangat dirasakan manfaatnya, oleh para petani.

"Kami berharap kerja sama seperti ini dapat terus berlanjut, karena keberadaan Babinsa memberikan dampak positif, terhadap keberhasilan pertanian," tutupnya.